

## Was sollte man beachten!

Die sogenannte „Hitze“ dauert etwa drei Wochen und kann Frauchen und Herrchen ganz schön auf Trab halten. Zum einen gilt es, die Rüden der Nachbarschaft von der Hündin fern zu halten, zum anderen blutet das Tier je nach Hund mehr oder weniger stark – was besondere Anforderungen an die Hygiene stellt.

## Unsere Anregung aufgrund von Erfahrungen der letzten Vermieterjahre

Planen Sie den Urlaub so, das die Hitze nicht im Urlaub eintritt. Leider halten einige Hundebesitzer nicht all zu viel von hygienischen Vorsorgemaßnahmen (Höschen usw.) das ist schade, denn dann leidet natürlich die Einrichtung dieser Häuser.

Reinigungskosten bzw. die Erneuerung von Inventar müssten den zusätzlich in Rechnung gestellt werden.

## Vorsorgen ist besser als zahlen! Oder?